

Nicolás Maduro met en garde contre les plans pour saboter les élections présidentielles



Caracas, 18 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a lancé une mise en garde contre les plans des secteurs de l'opposition de la droite radicale qui entendent saboter le processus électoral de dimanche prochain.

Dans des déclarations diffusées par la chaîne Venezolana de Television , le chef d'état vénézuélien a appelé la Force Armée Nationale Bolivarienne et le peuple à être vigilants face aux prétentions de secteurs de l'extrême droite de saboter les élections.

Nicolás Maduro a mis l'accent sur le fait que ces secteurs, qui suivent des instructions de groupes étrangers, préparent des actions pour entraver le bon déroulement des élections. Il a dénoncé le fait qu'un millier d'actions ont été planifiées pour troubler le climat électoral car, a-t-il signalé, plus les élections approchent plus le désespoir et la folie de la droite augmentent.

Au cours des meetings de fin de campagne cette semaine, le président Nicolás Maduro, qui brigue un nouveau mandat, a réaffirmé que la consultation renforcera l'indépendance de la République Bolivarienne malgré l'ingérence étrangère. Il a ajouté que dans ce pays sud-américain l'on défend la dignité,

l'indépendance et le droit à avoir un avenir juste, prospère et solidaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/162552-nicolas-maduro-met-en-garde-contre-les-plans-pour-saboter-les-elections-presidentielles>



Radio Habana Cuba